

WINDISCH: Tolle Stimmung am 4. Badifest in der Heumatten

Blickpunkt: Badifest



Tolle Stimmung herrschte an der 4. Ausgabe des Badifestes Heumatten. Inmitten des normalen Badebetriebs wurden die Gäste mit einer Fülle von sportlichen, musikalischen und kulinarischen Attraktionen verwöhnt. Höhepunkte am Freitagabend waren das Plausch-Wasserballturnier, an welchem neun topmotivierte Mannschaften teilnahmen, darunter auch Daniela Duppenenthaler vom Bauamt Windisch sowie das anschliessende Konzert der Schwellbaumschränzer-Guggen. Sport und Spass «an Land», boten das Streetsoccer-Turnier und das Torwandschiessen, wobei der Erlös aus Letzterem einem wohlthätigen Zweck zu Gute kommt. Leider zeigte sich das Wetter ausgesprochen launisch, so etwa brach vor dem Auftritt der AzTon ein heftiges Gewitter los, dabei war die Band eines der Highlights der Party am Samstagabend. Das Konzert begeisterte trotzdem. Brütende

Hitze herrschte just als Kinder- und Erwachsenen-Unterhalter Salvio die Bühne betrat. Nur wenige Schwimmratten verliessen das kühle Nass, jedoch klatschten sie dem Unterhaltungskünstler vom Badebecken zu und sangen seine Lieder mit. Die Husmusig Effige betörte am Sonntagmorgen, nach dem reichhaltigen Brunch im Badirestaurant, mit urchigen Klängen, wozu ein älteres Paar in Badeklamotten freudig mittanzte. Anklang fand auch der Heumattencup, wo in drei Kategorien (Kinder, Jugendliche und Erwachsene) um den Titel des schnellsten Badigastes gekämpft wurde. Fazit: Ein tolles Fest mit ausgezeichneter Stimmung bei den Gästen. Leise Enttäuschung bei den Veranstaltern und freiwilligen HelferInnen, welche zum Dank für die vorbildliche Organisation von einem unberechenbaren Wettergott bestraft wurden. *Text und Bilder: Agnes Jäggi*

